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Aos quinze dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e três (15/05/2023), às 
18h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wil-
son dos Santos, Secretário José Antônio J. dos Santos, na presença dos edis: Laer-
cio de Aguiar, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Fer-
reira Barbosa, verificou a ausência do edil Arlindo Barbosa Neto, invocou a proteção 
de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, ini-
ciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão anterior (14ª ordinária), lida maté-
rias da pauta do seguinte: Of. 357/CGJ/23; Of. Cir. 07/Lucio Mosquini; INDICAÇÃO 
26/Sivair ao Municipal e Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, seja verificada a 
possibilidade em autorizar serviços de horas maquinas na linha 172, sentido sul, lado 
direito, tendo em vista atender a demanda dos moradores da referida localidade, 
quando da necessidade de escoamento das safras agrícolas; PROJETO DE LEI Nº 
027/2023 “DÁ NOVA REDAÇÃO À LEI Nº 056/1991, QUE DENOMINA BALNEÁRIO 
RIACHO DOCE”; PROJETO DE LEI Nº 028/2023 “REGULAMENTA AS ATRIBUI-
ÇÕES DO PARQUE ECOLÓGICO MUNICIPAL RIACHO DOCE”; PROJETO DE LEI 
36/23 “DISPÕE SOBRE A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTARIAS L.D.O, PARA 
EXERCICIO FINANCEIRO DE 2024 E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. PEQUENO 
EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA Projeto de Lei 36/23 foi 
aprovado em segunda votação por unanimidade, pelo processo simbólico; Projetos 
27 e 28 foram enviados ao Jurídico e Comissões. GRANDE EXPEDIENTE (dez mi-
nutos com aparte) Vinicius agradeceu ao Prefeito e toda equipe pela brilhante festa 
realizada no aniversário de emancipação do município. Reginaldo agradeceu toda 
equipe pela realização da festa e a população que compareceu para prestigiarem o 
evento, fez breve relato histórico da criação do município e seus símbolos oficiais. 
Laercio parabenizou Prefeito e toda equipe na organização dos festejos e da partici-
pação da população, agradeceu todos órgãos de apoio durante a realização do even-
to. Serli também falou da realização da festa e agradeceu a administração e toda 
equipe, parabenizou a todas mães pelo seu dia comemorado no último domingo, foi 
aparteado pelo edil Reginaldo. Sivair justificou sua proposição, agradeceu ao Prefei-
to e equipe pela organização e realização da festa, falou da necessidade do Prefeito 
em estabelecer lei para pagamento do piso salarial da saúde, agradeceu aos órgãos 
de apoio na realização do evento, foi aparteado pelo edil Reginaldo. Jose Antônio 
manifestou gratidão ao Prefeito, aos vereadores, equipe de organização e ao depu-
tado Jean Oliveira pela liberação de recursos, cobrou recuperação das estradas setor 
chacareiro. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes 
sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 
 


